

< 2学年保健講話がありました >

7月16日(水)の4校時に出張専門助産院
母子ケアサロン アンダンテの助産師で看護師の
根本靖子先生をお招きし、LHRで性教育講話を
行いました。

～感想の一部を紹介します～

○男女の体の仕組みや、性についての詳しい情報な

どを知ることができて、これから的生活にも活かしていきたいと思った。

○双方の考えを尊重し、無理矢理意見を通さずに話し合いが重要だと考えた。

○お互いの気持ちを尊重し合うことが大事だと再確認できた。

○自分の気持ちだけじゃなく、お互いがお互いを尊重し合うことが大切だと学んだ。

○自分の意思や相手の意思を尊重して正しい選択ができるようにしたいと思いました。

○性に関しての間違った知識を覚えないようにして、正しい知識を持った大人になりたいと思いました。

○性はたくさんの種類があり、女子だからこう、男子だからこうという決まりはないことは知っていましたが、深く考
えたことがなかったので、考えられてよかったです。

○自分にはまだ関係ないと考えるのではなく、

自分や相手を守るために今から性に関する正しい
知識を得ていることが大切だと感じました。

最後に、保健委員会代表の生徒が講師の根
本先生にお礼の言葉を伝えました。

